

*Le Service de la Tutelle*

## COMMUNIQUÉ

**Au Père Pierre-Yves EMILE,  
Curé de la Paroisse St Jean Eudes au Pays d'ARGENTAN  
A la communauté éducative de l'école Sainte Famille de TRUN  
Enseignants, personnels de l'OGEC, bénévoles, parents et enfants  
Membres du conseil de l'OGEC et du conseil de l'APEL**

Père, Mesdames, Messieurs,

En janvier dernier, Madame Patricia BILLIAU, cheffe d'établissement de l'école Sainte Famille, a donné sa démission pour la rentrée prochaine, que la tutelle a acceptée. Au nom de Monseigneur FEILLET et des membres de la communauté éducative, je la remercie infiniment pour son dévouement et son esprit de service, auprès des jeunes, des équipes et des familles durant ces années de direction de l'école Sainte Famille.

J'ai le plaisir de vous annoncer qu'après avoir échangé et informé Monsieur Noël PREVEL, président de l'OGEC, je nomme Madame Katia CATHERINET, cheffe d'établissement de l'école Sainte Famille à compter du 1<sup>er</sup> septembre 2025. Je la remercie pour son engagement et l'assure de mon soutien.

Madame Katia CATHERINET est, actuellement, professeure des écoles à l'école Notre Dame d'ARGENTAN. Je sais pouvoir compter sur ses collègues chefs d'établissement du réseau et tous les partenaires de la communauté éducative pour l'aider dans sa nouvelle mission, dans le respect des rôles de chacun.

Sées, le 23 mai 2025

Romain LHÉMERY,  
Directeur Interdiocésain

